
Herr Lorenz macht darauf aufmerksam, dass die Bezirksregierung in den letzten beiden Tagen an der 
Sieg im Bereich Heiligenhäuschen / Pletsch Wasem Gehölz entfernt habe. Er bittet die Verwaltung dem 
nachzugehen, da das Entfernen von Gehölzen nach der Naturschutzverordnung nicht zulässig wäre. Die 
Problematik hierbei sei allerdings, dass durch dieses Entfernen die Samen des drüsigen Springkrautes 
verbreitet würden. 
 
Herr Zielinski erklärt, dass er Mitarbeiter der Bahn im Bereich des BÜ Spinnerweg gesehen habe und 
möchte wissen, ob dies möglicherweise mit der Neuregelung der Lichtanlage zusammenhängt. 
Erster Beigeordneter Sterzenbach antwortet, dass ihm hierzu nichts bekannt sei. 
 
Herr Droppelmann bittet darum, die Fragen aus der Einwohnerfragestunde zukünftig genauer zu 
protokollieren. 
 
Frau Wegscheid weist auf Müllablagerungen im Bereich Eselsberg hin. Dieser befände sich oberhalb vom 
Ende des (Rad-) Weges in Lützgenauel entlang der Sieg. 
 
Herr Roßbach fragt, ob im Bereich des Marktplatzes alle Bäume gefällt werden.  
Erster Beigeordneter Sterzenbach antwortet, dass zwei Bäume aus Verkehrssicherungsgründen gefällt 
werden mussten, da diese Bäume erkrankt und nicht mehr verkehrssicher waren. Es erfolge eine 
Nachpflanzung. 
 


